

Wir trauern um unseren langjährigen Patron

# Theo Schaub-Hunziker

6. Februar 1935 bis 19. Mai 2020

Als Malermeister in der dritten Generation trat er 1965 mit 30 Jahren als designierter Nachfolger in die damalige Jean Vannini AG ein. Nach deren vollständigen Übernahme 1972 baute er das Unternehmen weiter aus und gründete anfangs der 1980er Jahre die Patronale Fürsorgestiftung. 1996 übergab er den soliden, alteingesessenen Malerbetrieb der nächsten Generation.

Theo Schaub-Hunziker kommen grosse Verdienste für die geschäftliche Entwicklung unseres Familienunternehmens zu. Ihm eigen waren Weitsicht und grosses Engagement, er prägte das Unternehmen mit seiner Disziplin und einer klaren Haltung.

Darüber hinaus engagierte er sich in Militär, Wirtschaft, Politik und im gemeinnützigen Wohnungsbau für die Gesellschaft.

Er wird uns als Vorbild und tatkräftiger Unternehmer in bester Erinnerung bleiben.

Schaub Maler AG, Zürich und Wetzikon

Theo Schaub-Hugentobler, Mitarbeitende und Verwaltungsrat